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JOKOWI : 800 JUTA ORANG 
TERANCAM KELAPARAN  

residen Joko Widodo (Jokowi) mengatakan 800 juta orang di dunia terancam 

Pkelaparan dan kekurangan pangan akut.Saat ini, Jokowi mengatakan lebih dari 

300 juta orang di dunia sudah menghadapi kekurangan pangan akut dan 

kelaparan. Salah satu pemicunya adalah perang Rusia di Ukraina yang terjadi sejak 24 

Februari lalu. Organisasi Pangan dan Pertanian Dunia (FAO) mengatakan, krisis pangan 

makin parah karena sebelumnya harga-harga yang tercermin dari Indeks Harga Pangan 

telah mencapai titik tertinggi sepanjang masa pada Maret 2022. Yaitu rata-rata 159,7 

poin secara nominal dan naik 34% dari tahun sebelumnya. Alarm tanda bahaya makin 

nyaring karena krisis energi juga membayangi. Apakah Indonesia siap menghadapinya? 

Yang pasti Jokowi meminta pasokan dan distribusi dijaga, serta produksi pangan dalam 

negeri diperkuat. 

(Baca	Hal	11)
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HARGA RATA-RATA 
PANGAN NASIONAL

Tanggal
04/08/2022	-	11/08/2022	

INDEKS HARGA
PANGAN DUNIA FAO 
(JAN 2021-JULI 2022)
Sumber	:	Food	and	Agriculture	Organization	of	
United	Nation	(FAO),	(DALAM	POIN)
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Indonesia Miliki 
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PERSENTASE PENDUDUK DI INDONESIA 
MENURUT STATUS VAKSINASI

Belum Divaksin Dosis I Dosis II Booster

50.1

0.5

47.7

Sumber	:	Kemenkes	RI
dan	Tim	Pandemi	FKM	UI	(Persen)

22.6

Desember 2021 Juli 2022

87.8 (86.7-88.8)

PROPORSI PENDUDUK YANG MEMPUNYAI 
ANTIBODI SARS COV-2 DI INDONESIA

Sumber	:	Kemenkes	RI
dan	Tim	Pandemi	FKM	UI	(Persen)

98.5 (98.0-98.8)

Tidak Punya Antibodi Punya Antibodi

kematian dengan tingkat yang lebih 
tinggi dari Covid-19. Namun, saat ini 
tidak ada vaksin atau pengobatan 
untuk Henipavirus dan satu-satunya 
pengob a t a n  a da la h  perawa t a n 
suportif untuk menyembuhkan gejala 
komplikasi.

Datangnya virus baru usai Covid-
19 ini disebut telah diramalkan oleh 
B i l l  G a t e s . G a t e s  m e n g a t a k a n 
masyarakat akan hidup dengan wabah 
pandemi yang jauh lebih berbahaya, 
ditambah dengan perubahan iklim 
yang kian meningkat.

Sebelumnya, pendiri Microsoft itu 
telah memperingatkan soal pandemi 
global Covid-19 dalam Ted Talk 2015, 
dan kini ia membuat prediksi terbaru-
nya dalam wawancara Veritasium di 
YouTube mengenai buku barunya.

Saat ditanya "apa yang akan 
menjadi bencana global berikutnya?". 
Gates menjawab akan ada pandemi 
yang lebih jahat ,  yang sengaja 
disebabkan oleh manusia, ditambah 
momok Perubahan Iklim yang sedang 
berlangsung.

"Juga terkait dengan pandemi 
adalah sesuatu yang tidak suka 
dibicarakan banyak orang, yaitu 
bioterorisme, bahwa seseorang yang 
ingin menyebabkan kerusakan dapat 
merekayasa virus dan itu berarti biaya 
untuk mengalaminya lebih dari 
sekadar pandemi yang disebabkan 
secara alami seperti yang terjadi saat 
ini," kata Gates.

Dalam wawancara Forbes baru-
baru ini, Gates juga menyarankan 
masyarakat untuk mempersiapkan 
pandemi padamasa depan seolah-
o l a h  m e r e k a  a d a l a h  a n c a m a n 
perang.Surat tahunan yayasan Gates 
untuk tahun 2020 juga meminta agar 
negara-negara kaya untuk meng-
investasikan puluhan miliar dolar untuk 
bersiap menghadapi pandemi berikut- 
nya setelah Covid-19.(hiski,Taipei 
Times,rls/dya)

tahun  1.864 unit per mililiter, usia 19-
29 tahun 2.327 unit per mililiter, 
kelompok usia 30-59 tahun 2.427 unit 
per mililiter dan tertinggi kelompok 
60 tahun ke atas yakni 3.504 unit per 
mililiter.

Pandu menyebut ,  dari  studi 
t e r s e b u t  m a k a  d i p e r l u k a n 
peningkatan cakupan vaksinasi 
booster di masyarakat. Pasalnya 
v a k s i n a s i  b e r p e r a n  d a l a m 
peningkatan antibodi Covid-19 selain 
melalui infeksi."Jadi hasil survei itu 
mengidentifikasikan atau mendukung 
bahwa booster itu sangat penting," 
tegasnya.

Satgas Penanganan Covid-19 
melaporkan, jumlah konfirmasi positif 
hari ini, Kamis (11/8) bertambah 
5.532 kasus. Turun dibandingkan 
Rabu (10/8) yang mencapai 5.926 
kasus.

Tercatat, hingga saat ini, kasus 
positif Covid-19 di Indonesia sudah 
mencapai 6.267.137.Ada 22 orang 
meninggal akibat terinfeksi virus 
Covid-19. Lebih tinggi dibandingkan 
s e h a r i  s e b e l u m n y a ,  1 8  o r a n g 
meninggal.

Sementara itu, vaksinasi Covid-19 
di Indonesia hingga saat ini sudah 
menjangkau 202.841.745 dari target 
sasaran 234.666.020 orang untuk 
dosis pertama.Untuk dosis ketiga atau 
b o o s t e r,  s u d a h  m e n j a n g k a u 
57.980.364 orang. Sebanyak 235.045 
diantaranya menerima suntikan dosis 
ketiga.

Muncul	Virus	Langya	
Dua tahun terakhir masyarakat 

global mengalami pandemi Covid-19. 
Belum benar-benar usai, kini datang 
lagi kabar soal virus lain yang disebut 
Langya.Baru-baru ini, Cinamelapor-
kan adanya temuan baru virus Langya 
yang berasal dari hewan.

Virus yang juga bernama Langya 
h e n i p a v i r u s  ( L a y V )  i n i  d a p a t 
menginfeksi manusia. Virus tersebut 
telah menginfeksi sekitar 35 orang di 
China, menurut laporan Taipei Times. 
Jenis baru Henipavirus ditemukan 
dalam sampel swab tenggorokan dari 
pasien demam di Cinatimur. Pasien 

dilaporkan memiliki riwayat kontak 
dengan hewan dalam beberapa waktu 
terakhir.

Para pasien yang kebanyakan 
berprofesi sebagai petani, melapor-
kan gejala berupa kelelahan, batuk, 
kehilangan nafsu makan dan nyeri, 
dengan beberapa kelainan sel darah 
dan tanda-tanda kerusakan hati dan 
ginjal. Semua pasien dilaporkan 
berhasil selamat.

Virus ini pertama kali dilaporkan 
dalam sebuah studi berjudul A 
Zoonotic Henipavirus in Febrile 
Patients in Cinayang dirilis pada 
Kamis (4/8). Studi itu membahas soal 
henipavirus baru yang berhubungan 
dengan penyakit penyebab demam 
pada manusia yang teridentifikasi di 
China.

Henipavirus dapat menyebabkan 
penyakit parah pada hewan dan 
manusia dan diklasifikasikan sebagai 
virus biosafety Level 4 dengan tingkat 
kematian kasus antara 40%-75%, 
m e n u r u t  d a t a  d a r i  O rga n i s a s i 
Kesehatan Dunia (WHO).

Virus Langya bisa menyebakan 
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JAKARTA - Hasil survei serologi yang 
d i l a k u k a n  o l e h  K e m e n t e r i a n 
Kesehatan (Kemenkes) bersama Tim 
Pandemi FKM UI menunjukkan 
sebanyak 98.5 persen populasi 
Indonesia memiliki antibodi terhadap 
virus SARS CoV-2 atau COVID-19.

Survei terbaru ini dilakukan 
periode  Ju l i  2022.  Tim survei 
mengunjungi kembali sebanyak 
20.501 sampel yang tersebar di 100 
lokasi  kabupaten/kota dengan 
metode kuesioner dan pengambilan 
darah vena.Sebelumnya tim survei 
m e l a k u k a n  t e s  s e r o l o g i  p a d a 
Desember 2021 lalu. 

"Jadi kita mengambil kebijakan 
berbasis data. Desember kita sudah 
sero survey kan 87 persen sudah 
memiliki antibodi, sekarang sero 
survey lagi. Pak menko itu (bilang 
kalau kekebalan imun) naik ke 98 
persen. Sudah memiliki antibodi bisa 
dari infeksi maupun vaksinasi," ujar 
Menkes Budi Gunadi Sadikin kepada 
wartawan, Kamis (11/8).

"Terjadi peningkatan proporsi 
penduduk yang mempunyai antibodi 
SARS CoV-2 sebesar 10.7% (95% CI 
9.6-11.8%) selama 7 bulan terakhir," 
paparnya dikutip dari laporan Hasil 
Survei Serologi Juli  2022 yang 
diterima kumparan.

Maka dapat disimpulkan, di bulan 
Juli 2022, hampir semua penduduk 
usia 1 tahun ke atas di Indonesia 
sudah memiliki antibodi SARS CoV-2.

Sementara itu, penduduk yang 
sudah booster memiliki  rerata 
kenaikan kadar antibodi tertinggi 
(rerata 4841.7 U/ml) dibanding 
kelompok lainnya."Hasil sero-survei 
Juli 2022 menunjukkan pentingnya 
dilakukan vaksinasi berulang untuk 
mempertahankan manfaat antibodi 
dalam memperkecil risiko kematian," 
ungkapnya.

Terpisah,  Ahli  Epidemiologi 
Universitas Indonesia (UI) dr Pandu 
Riono menjelaskan,  lebih dari 
separuh penduduk tersebut kadar 
antibodinya meningkat jauh di atas 
1.000 unit per mililiter.

Adapun kelompok dengan kadar 
antibodi paling tinggi ialah lansia di 
atas 60 tahun. Pasalnya kelompok 
tersebut menjadi prioritas vaksinasi 
dosis ketiga (Booster) pada Januari 
lalu bersama kelompok tenaga 
kesehatan. Kemudian posisi antibodi 
tertinggi kedua ialah kelompok 
masyarakat usia 18 tahun ke atas.

"Kalau  di l ihat  berdasarkan 
antibodi  peningkatan antibodi 
b e r d a s a r k a n  k e l o m p o k  u m u r 
peningkatan tertinggi dari  Juli 
dibandingkan Desember, peningkatan 
antibodi tertinggi di kelompok 60 
tahun keatas dan di atas 18 tahun," 
terangnya.

Secara  r inci  rata-rata  t i ter 
antibodi atau kadar antibodi Juli 2022 
ialah, kelompok 1-5 tahun 1.047 unit 
per mililiter. Kelompok 6-11 tahun 
1.622 unit per mililiter, usia 12-18 

Survei Serologi: 98,5% Rakyat Indonesia 
Miliki Antibodi Corona

(Ilustrasi)	Rumah	sakit	di	berbagai	wilayah	Indonesia	mulai	mengalami	peningkatan	
pasien	Covid-19	lagi,	masyarakat	pun	diminta	tetap	taat	protokol	kesehatan.	(Foto-dokant)



ANGGARAN JUMBON 
SUBSIDI BBM DI INDONESIA

1. Subsidi Energi Tahun 2022 Lebih 

dari Rp500 Triliun

Subsidi	energi	alokasi	awal	sebesar	Rp	125	T.	Ada	
tambahan	sekitar		Rp	74.9	T,	tambahan	ini	untuk	:

RP 71.8 T
Subsidi BBM

RP 3.1 T
Subsidi Listrik

Ada	tambahan	lagi	kompensasi	BBM	pada	2022,	
sebesar	Rp	216.1	T	.

RP 194.7 T
Subsidi BBM

RP 21.4 T
Subsidi Listrik

Ada	kurang	bayar	kompensasi	tahun	2021	sebesar
Rp	108.4	T.

RP 83.8 T
Subsidi BBM

RP 24.6 T
Subsidi Listrik

2. Penyaluran BBM Subsidi
Penyaluran Pertalite per Juni sudah menembus 14,2 
juta KL Kuota ditetapkan pemerintah 23 juta KL

Penyaluran Solar 8,3 juta KL hingga Juni 2022. Kuota 
solar subsidi dipatok 14,9 juta KL

Kuota BBM subsidi berpotensi habis pada bulan 
Oktober atau November 2022

Harga Pertalite Rp7.650 karena disubsidi 
pemerintah

Harga jual keekonomian Pertalite mencapai 
Rp17200 per liter Juli 2022

Besaran	subsidi	BBM	untuk	mobil	diprediksi	
sebesar

RP 12.2 Juta 
Per	Tahun	Per	Mobil

Besaran	subsidi	BBM	untuk	Motor	diprediksi	
sebesar

RP 3.7 Juta 
Per	Tahun	Per	Mobil

Pembelian	BBM	bersubsidi	dibatasi

60 liter atau 200 liter
untuk	mobil	besar	melalui	MyPertamina

23 
18.1 19.4 17.7 14.5

2021 2020 2019 2018 2017

KONSUMSI	PERTALITE	(	JUTA	KILO	LITER)

terangnya.
Erick mengakui pertumbuhan 

ekonomi Indonesia mencapai 5,44 
persen. Di mana angka pertumbuhan 
tersebut adalah pertumbuhan ekonomi 
yang luar biasa dibandingkan dengan 
banyak negara. Artinya yang sebelum-
nya pertumbuhan 5,01 persen menjadi 
5,4 persen adalah sesuatu yang bagus.

Namun ternyata pertumbuhan 
ekonomi ini juga diikuti pertumbuhan 
inflasi. Ada dua jenis inflasi yang 
terjadi di Indonesia yaitu pangan dan 
energi. Meskipun sebenarnya tidak 
hanya terjadi di Indonesia, tetapi hal 
tersebut memang perlu diwaspadai

"Harga BBM di Amerika dan Eropa 
jauh lebih mahal dibanding dengan 
harga di Indonesia, demikian juga 
pangan,"terangnya.Oleh karena itu, 
Presiden Jokowi selalu mengingatkan 
kepada semua menteri untuk turun ke 
bawah memastikan harga pangan dan 
BBM bisa terjangkau  Dan itulah yang 
sekarang mungkin dipikirkan oleh 
Menteri Keuangan dan yang akan 
disampaikan sedang menghitung 
ulang akan seperti apa.

"Kalau dari Pertamina sendiri 
harga Pertamax yang dijual memiliki 
s e l i s i h  h a rga  R p  3 0 0 0  d e n ga n 
kompetitor. Artinya, Pertamaxpun 
yang seharusnya dijual itupun masih 
m e n d a p a t k a n  s u b s i d i  d a r i 
pemerintah," ungkapnya.

“Apakah subsidi yang diberikan 
oleh pemerintah selama ini sudah 
tepat sasaran. Selain itu apakah 
p e m e r i n t a h  h a r u s  t u t u p  m a t a 
memberikan subsidi kepada yang 
mampu sedangkan rakyat  yang 
mayoritas membutuhkan subsidi 
lebih," tanyanya.(hiski,rls,ist,ant/dya)

JAKARTA -  Ke t u a  D P R  R I  P u a n 
Maharani menyoroti persoalan subsidi 
B a h a n  B a k a r  M i n y a k  ( B B M ) , 
khususnya Pertalite yang membebani 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN).Menurutnya, harus 
ada contingency plan atau rencana 
cadangan menghadapi penyaluran 
BBM bersubsidi. Puan mendorong 
agar program pembatasan pembelian 
BBM bersubsidi segera dilaksanakan.

"Agar tidak semakin memberatkan 
APBN, tapi juga tetap bisa digapai 
masyarakat menengah ke bawah, 
p e m b a t a s a n  p e m b e l i a n  B B M 
bersubsidi bisa menjadi solusi yang 
baik,” ujar Puan lewat keterangan 
tertulis, Kamis (11/8).

Konsumsi Pertalite saat ini sudah 
mendekati batas kuota subsidi. Per Juli 
2022, penyaluran BBM jenis Pertalite 
telah mencapai 16,8 juta kiloliter. 
Artinya, kuota BBM bersubsidi hanya 
tersisa 6,2 juta kiloliter dari total kuota 
yang dipatok tahun ini sebesar 23 juta 
kiloliter. Dengan jumlah tersebut, 
kuota Pertalite diperkirakan hanya 
bisa disalurkan hingga September 
2022.

P e m e r i n t a h  d a n  D P R  R I 
memperkirakan, kuota BBM Pertalite 
perlu ditambah 5 juta KL dari tadinya 
23 juta KL menjadi 28 juta KL, agar 
stoknya tercukupi hingga akhir tahun.

Menurut Puan, tingginya konsumsi 
Pertalite terjadi akibat BBM jenis 
premium ditiadakan. Untuk itu, kata 
P u a n ,  c o n t i n g e n c y  p l a n  p e r l u 
dibarengi  dengan penambahan 
anggaran subsidi BBM bagi rakyat 
yang memang sangat membutuhkan, 
sembari menyosialisasikan program 
subsidi tepat sasaran.

"Dengan begitu, subsidi dari 
p e m e r i n t a h ,  t e r m a s u k  a l o k a s i 

t a m b a h a n 
anggarannya, betul-
betul  tepat sasaran 
d i b e r i k a n  k e p a d a 
masya-  ra k a t  ya n g 
b e r h a k 
memperolehnya,” ujar 
Puan.

Politikus PDIP itu 
menyatakan, negara 
t i d a k  b o l e h 
m e m b i a r k a n 
m a s y a r a k a t  k e l a s 
menengah ke bawah 
t e r p a k s a  m e r o g o h 
kantong lebih akibat 
k e s u l i t a n 
mendapatkan BBM. 
"Tentunya, ini akan 
m e m b e r a t k a n 
m a s y a r a k a t  k e c i l , 
terutama yang mata 
pencahariannya sangat 
bergantung pada BBM 
jenis Pertalite. Perlu 
a d a  l a n g k a h  e x t ra 
o r d i n a r y  u n t u k 
m e n g a t a s i  k r i s i s 
Pertalite,” ujar Puan. 
" D P R  b e r h a r a p 
pemerintah bergerak 
c e p a t  m e ny i a p k a n 
contingency plan saat 
kuota Pertalite benar-benar kritis."

Sebelumnya, pemerintah telah 
menaikkan subsidi dan kompensasi 
energi tahun ini menjadi sebesar Rp 
502 triliun. Anggaran subsidi itu 
terdiri atas subsidi energi sebesar Rp 
208,9 triliun; kompensasi energi Rp 
234, 6 triliun; dan kurang bayar 
kompensasi energi 2021 sebesar Rp 
108,4 triliun.

Menteri Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati sudah meminta agar PT 
P e r t a m i n a  ( P e r s e r o )  b i s a 

mengendalikan volume penyaluran 
BBM bersubsidi. Dengan begitu, 
postur APBN bisa tetap terjaga."Tentu 
saya berharap Pertamina untuk betul-
betul mengendalikan volumenya, jadi 
supaya APBN tidak terpukul," kata Sri 
Mulyani di Jakarta, Rabu(10/8).

Menteri	BUMN:	Belum	Diputuskan
Menteri  BUMN Erick Thohir 

mengaku belum mendengar rencana 
pembatasan konsumsi BBM subsidi 
tersebut. Di samping itu, Erick juga 
mengungkapkan jika rencana tersebut 
belum diputuskan. Dan ia meminta 
masyarakat menunggunya.

"Nanti kita tunggu saja. Saya belum 
dengar rencana tersebut dan memang 
belum diputuskan," tutur Erick usai 
menghadiri Peluncuran Halaqah Fikih 
Peradaban PBNU di Pondok Pesantren 
Krapyak, Kamis (11/8).

Kendati demikian, Erick mem-
beberkan alasan munculnya pem-
batasan konsumsi BBM Bersubsidi ter-
sebut. Khusus BBM, Erick meng-
ungkapkan pemerintah telah mengeluar- 
kan subsidi sebesar Rp 520 triliun. Dan 
angka tersebut akan terus mem-
bengkak.

Menurutnya, tidak banyak negara 
yang melakukan seperti apa yang 
dilakukan oleh Indonesia dengan 
memberikan subsidi cukup besar 
kepada rakyatnya. Padahal di satu sisi, 
harga BBM dunia tidak mengalami 
penurunan sampai saat ini.

"Subsidi kita sudah besar. tetapi 
jika dilihat harganya tidak turun-
turun. Itulah yang perlu menjadi 
pemikiran. Kita sudah impor minyak 
sejak 2003, di mana sebulan itu 1,2 
mil iar  dollar.  Berapa setahun," 
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Ketua DPR RI Minta Pembelian 
BBM Bersubsidi Segera Dibatasi 

(Ilustrasi)	Stok	BBM	subsidi	jenis	pertalite	makin	menipis	dan	tersisa	2,5	bulan	lagi	bila	tidak	ada	penambahan	
kuota	dari	pemerintah.	(foto-dokant)
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Sambo Ngaku Bunuh Brigadir J Usai Istri 
Lapor 'Dilukai Martabatnya'

JAKARTA- Mabes Polri mengungkap 
h a s i l  p e m e r i k s a a n  t e r h a d a p 
tersangka pembunuhan Brigadir J, 
Irjen Ferdy Sambo. Kepada Timsus 
Polri, Ferdy Sambo mengaku marah 
saat  mendengar  laporan Putri 
Candrawathi bahwa istrinya tersebut 
mendapat perlakuan yang melukai 
harkat martabat keluarga di Magelang 
dari almarhum Brigadir Yosua atau 
Brigadir J.

Hingga akhirnya, berdasarkan 
pengakuan, Ferdy Sambo memanggil 
Bharada E dan Bripka RR untuk 
m e m b u n u h  B r i g a d i r  J ." D a l a m 
k e t e r a n g a n n y a  t e r s a n g k a  F S 
mengatakan bahwa dirinya marah 
dan emosi setelah mendapat laporan 
dari istrinya, PC, yang mendapat 
perlakukan yang melukai harkat 
martabat keluarga di Magelang yang 
dilakukan Brigadir J," kata Direktur 
Pidana Umum Mabes Polri Brigjen 
Andi Rian, Kamis (11/8) malam.

"FS (Ferdy Sambo) memanggil RE 
(Bharada E) dan RR (Bripka RR) 
untuk merencanakan pembunuhan 
terhadap almarhum Yosua," lanjut 
Andi.Andi menegaskan keterangan 
tersebut didapatkan dari BAP yang 
disampaikan oleh Ferdy Sambo.

Di sisi lain, Lembaga Perlindungan 
S a k s i  d a n  K o r b a n  ( L P S K ) 
mempertanyakan ada t idaknya 
laporan dugaan pelecehan seksual 
yang dilaporkan istri Irjen Ferdy 
Sambo. LPSK pun bertanya-tanya 
apakah istri Ferdy Sambo benar-
benar ingin dilindungi atau tidak.

" D i a  m e m o h o n k a n  a t a s  L P 
(laporan polisi) itu, LP pencabulan, 
perkembangannya sekarang setelah 
kita ketahui dari konferensi persnya 
Kapolri  dan Menko Polhukam, 
pertanyaannya yang dilaporkan itu 
ada atau nggak gitu loh ini," kata Wakil 
Ketua LPSK, Edwin Partogi Pasaribu, 
di kantor LPSK, Ciracas, Jakarta Timur, 
Kamis (11/8).

Edwin menyinggung asesmen 
terhadap istri Irjen Ferdy Sambo yang 
dilakukan LPSK di kediaman pribadi 
Ferdy Sambo. Istri Irjen Sambo itu 
disebut tak memberikan keterangan 
s e c a r a  p e n u h . " P e r t a n y a a n 
subtansinya gini, PC mau dilindungi 
nggak sih? Ibu P mau dilindungi atau 
tidak? Kan ngajuin permohonannya. 
Sebenarnya dia mau apa nggak gitu? 
Artinya dia permohonan ini atas 
kesadaran atau arahan, instruksi, 
segala macam kita nggak tahu," ujar 
Edwin.

D i a  m e nye b u t  L P S K  s u d a h 
mempunyai informasi dari kasus 
dugaan pelecehan istri Ferdy Sambo. 
N a m u n ,  p i h a k n y a  t a k  b i s a 
membeberkan lantaran proses 
hukum ada di tangan penyidik."LPSK 
sudah mempunyai informasinya tapi 
secara publik LPSK itu kan ada 
wilayah penyidik untuk memutuskan 
seperti apa proses hukum itu, gitu," 
ucap Edwin."Jadi kami nggak mau 
m e n d a h u l u i  p e n y i d i k  d u l u . 

Pengetahuan LPSK tentang 
itu (dugaan pelecehan 
seksual) sudah ada, tapi 
LPSK ya harus menahan diri 
karena itu kewenangan 
penyidik," sambungnya.

S e l a i n  i t u ,  K a p o l r i 
J e n d e r a l  L i s t y o  S i g i t 
P r a b o w o  j u g a 
m e n g h e n t i k a n  S a t g a s 
Khusus Polri atau Satgassus 
Polri. Dia menyebut semua 
kegiatan Satgassus Polri 
t e l a h  d i s e t o p ." B a p a k 
Kapolri secara resmi sudah 
menghentikan kegiatan 
d a r i  S a t g a s s u s  P o l r i . 
Artinya sudah tidak ada lagi 
Satgassus polri," ujar Kadiv 
Humas Polri Irjen Dedi 
Prasetyo di Mako Brimob, 
Depok, Kamis (11/8).

Dia tak menjelaskan 
detail mengapa Satgassus 
d i t i a d a k a n .  N a m u n , 
Satgassus sempat dipimpin 
Irjen Ferdy Sambo sebelum 
akhirnya Ferdy Sambo 
dicopot terkait tewasnya 
B r i g a d i r  N o f r i a n s y a h 
Yoshua Hutabarat.

31	Anggota	Langgar	Etik,	Pidana?
Selain itu Polri menetapkan 31 

anggotanya terbukti melakukan 
pelanggaran et ik  karena t idak 
profesional melakukan olah tempat 
kejadian perkara (TKP) terkait kasus 
pembunuhan Brigadir J di rumah 
dinas Sambo.Puluhan anggota Polri 
itu juga dinilai melakukan obstruction 
of justice atau upaya menghalangi 
proses hukum dalam kasus dugaan 

pembunuhan berencana Brigadir 
Yosua Hutabarat.

"Jadi untuk Itsus [Inspektorat 
Khusus] kan pemeriksaan masih 
bertambah, yang sudah dimintai 
keterangan ada 56, 31 sudah terbukti 
melakukan pelanggaran etik karena 
ketidakprofesionalan di dalam olah 
T K P  k e m u d i a n  a d a  d u g a a n 
obstruction of justice dan juga masih 
dikembangkan," kata Kepala Divisi 
Hubungan Masyarakat (Kadiv Humas) 
Po l r i  I n s p e k t u r  J e n d e ra l  D e d i 
Prasetyo, kepada wartawan di Mabes 

Polri, Jakarta pada Kamis (11/8).
Komnas HAM minta 31 polisi 

tersebut dipidana."Kami sederhana 
saja, kalau sudah menemukan indikasi 
kuat terjadi obstruction of justice 
orang-orangnya ini, ini, ini, ya minta 
juga untuk dikembangkan siapapun 
pelakunya, obstruction of justice itu 
dalam konteks HAM kalau itu memang 
kualitasnya adalah melanggar atau 
masuk hukum pidana ya kita minta 
untuk dipidana, nggak cukup dengan 
kode etik," kata Komisioner Komnas 
HAM Choirul Anam kepada wartawan, 
Kamis (11/8).

Anam mengatakan 31 orang 
t e r s e b u t  a d a  i n d i k a s i  k u a t 
pelanggaran obstruction of justice. 
Sehingga menurutnya, perlu adanya 
hukum pidana bagi mereka.

"Kalau penjelasannya 31 itu 
terkait TKP, ya kalau dalam konteks 
Komnas HAM itu obstruction of justice 
bisa jadi artinya senada dengan 
kepolisian, timsus sama tim Komnas 
HAM soal obstruction of justice," 
katanya.

Polisi yang ditahan di tempat 
khusus (patsus) karena diduga 
melanggar kode etik terkait tewasnya 
B r i g a d i r  N o f r i a n s y a h  Yo s h u a 
Hutabarat atau Brigadir J bertambah. 
Saat ini ada 12 polisi yang ditahan di 
patsus.Ke-12 polisi itu ditahan di dua 
lokasi patsus yakni Mako Brimob 
Kelapa Dua Depok dan Provos."Untuk 
patsus di sini ada 6, tambahan 1. 
Kemudian yang patsus di Provos ada 
6. Jadi ada 12," kata Kadiv Humas Polri 
Irjen Dedi Prasetyo.

Satu polisi yang baru ditahan ialah 
penyidik dari Polda Metro Jaya. Saat 
ini, penyidik tersebut ditahan di patsus 
Mako Brimob Kelapa Dua Depok. 
"Kemarin kan bapak kapolri sudah 
menyampaikan (ada) 11. Enam (orang) 
di sini," kata dia. (hiski,rls, ist/dya)

Irjen	Ferdy	Sambo	diperiksa	perdana	sebagai	tersangka	dan	menungkapkan	motif	pembunuhan	terhadapo	Brigadir	J.	(Foto-dokist)

1. Brigjen Hendra Kurniawan selaku Karopaminal Divisi Propam Polri

2. Brigjen Benny Ali selaku Karoprovos Divisi Propam Polri

3. Brigjen Agus Budhiarto selaku Kapuslabfor Bareskrim Polri

4. Kombes Susanto selaku Kabaggakum Biro Provos Divisi Propam Polri

5. Kombes Agus Nurpatria selaku Kaden A Biropaminal Divisi Propam Polri

6. Kombes Budhi Herdi Susianto selaku Kapolres Jakarta Selatan

7. Kombes Leonardus Simatupang selaku pemeriksa utama Biro Provos Divisi Propam Polri

8. AKBP Ari Cahya Nugraha selaku Kanit 1 Subdit 3 Dittipidum Bareskrim Polri

9. Kompol Chuk Putranto selaku PS Kasubbagaudit Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri

10. Kompol Baiquni Wibowo selaku PS Kasubbagriksa Baggaketika Rowabprof Divisi Propam Polri

11. AKP Irfan Widiyanto di Dittipidum Bareskrim Polri

12. AKBP Ridwan R Soplanit selaku Kasat Reskrim Polres Jaksel

13. AKP Rifaizal Samual selaku Kanit 1 Satreskrim Polres Jaksel

14. Ipda Arsyad Daiva Gunawan selaku Kasubnit 1 Unit 1 Satreskrim Polres Jaksel

15. AKBP Arif Rahman Arifin selaku Wakadaen B Biropaminal Divisi Propam Polri

16. Kombes Murbani Budi Pitono selaku Kabagrenmin Divisi Propam Polri

17. AKP Dyah Candrawati selaku Paurlog Bagrenmin Divisi Propam Polri

18. AKP Idham Faidilah selaku Pama Den A Ropaminal Divisi Propam Polri

19. Briptu Sigid Mukti Hanggono selaku Ropaminal Divisi Propam Polri

20. Iptu Hardista Tampubolon selaku Pama Den A Ropaminal Divisi Propam Polri

21. Iptu Januar Arifin selaku Pama Den A Ropaminal Divisi Propam Polri

22. Brigadir Frilliyan selaku Biroprovos Divisi Propam Polri

23. Briptu Firman selaku Biroprovos Divisi Propam Polri

24. Bharada Sadam selaku BKO Divisi Propam Polri

DAFTAR POLISI DIDUGA 
MELANGGAR KODE ETIK:
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JAKARTA--	 Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) meminta masyarakat waspada 
ihwal kemungkinan nomor induk 
kependudukan (NIK) dicatut partai 
p o l i t i k  s e b a g a i  k a d e r  u n t u k 
pendaftaran calon peserta Pemilu 
2024.

Koordinator Divisi  Data dan 
Informasi KPU Betty Epsilon Idroos 
menjelaskan, publik bisa mengecek 
sendiri untuk memastikan NIK dicatut 
parpol atau tidak lewat situs resmi 
infopemilu.kpu.go.id

Caranya,  masyarakat t inggal 
memasukkan NIK di fitur cek anggota 
parpol .  Kemudian s istem akan 
mencocokkan NIK yang dimasukkan 
w a r g a  d e n g a n  d a t a  N I K  y a n g 
dimasukkan partai dalam daftar 
keanggotaan partai yang terdaftar 
dalam Sipol (Sistem Informasi Partai 
Politik). Di sana akan langsung terlihat 
apakah orang tersebut terdaftar 
sebagai anggota partai politik atau 
tidak.

"Ini mekanisme transparansi yang 
dilakukan oleh KPU kepada publik 
untuk mengecek dirinya apakah 
terdaftar atau tidak di partai politik. Ini 
juga sebagai bahan masukan kepada 
k a m i  m e l a k u k a n  v e r i f i k a s i 
a d m i n i s t r a s i  n a n t i  s e t e l a h 
pendaftaran dilakukan," ujar Betty 
dikutip Kamis (11/8).

J ika ada masyarakat merasa 
dirinya tidak pernah menjadi anggota 
partai politik tetapi terdaftar, ujar 
Betty, masyarakat bisa melapor. 
P e n g a d u a n  b e r u p a  f o r m u l i r 
tanggapan itu dapat diakses dalam 
situs yang sama.

Berdasarkan Undang-undang 
Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, 
partai politik bisa menjadi peserta 
pemilu jika memenuhi sejumlah 
persyaratan, di antaranya mencakup 
jumlah kader. Syarat pendaftaran 
diatur dalam Pasal 173 Ayat (2) antara 
lain harus memiliki anggota sekurang-
kurangnya 1.000 orang atau 1/1.000 
d a r i  j u m l a h  p e n d u d u k  p a d a 
kepengurusan partai politik yang 
dibuktikan dengan kepemilikan kartu 
tanda anggota.

S e b e l u m n y a ,  a d a  9 8 
penyelenggara pemilu di daerah 
(komisioner dan anggota sekretariat 
KPU provinsi serta kabupaten/kota) 
yang telah mengadukan bahwa nama-
nama mereka ada dalam daftar 
keanggotaan partai politik yang 
tertera dalam Sistem Informasi Partai 
Politik (Sipol). Padahal, mereka tak 
pernah memiliki atau mengajukan diri 
menjadi anggota parpol.

Sebanyak 98 orang itu tersebar di 
22 provinsi,  dengan rincian, 22 
komisioner KPU kabupaten/kota, 72 
personel sekretariat KPU kabupaten/ 
kota, serta 4 personel sekretariat KPU 
provinsi .  KPU memprediksi  ke-
m u n g k i n a n  b e s a r  j u m l a h n y a 
bertambah.

Dalam rentang waktu 2 Agustus 
hingga 14 September 2022, KPU akan 

meminta klarifikasi terhadap orang 
yang dicatut namanya dan partai 
politik yang diduga mencatut nama 
tersebut. Hasil klarifikasi kedua belah 
pihak akan langsung disampaikan ke 
partai politik. Jika hasil nama yang 
dicatut dan diunggah ke Sistem 
Informasi Partai Politik tersebut tidak 
memenuhi syarat sebagai anggota, 
parpol  harus  segera  menindak 
lanjutinya dengan mengganti nama 
anggota yang baru.

Komisioner KPU Idham Holik 
mengatakan, dugaan pencatutan nama 
p e nye l e n g g a r a  p e m i l u  s e d a n g 
d i p r o s e s  o l e h  t i m  v e r i f i k a t o r 
administrasi selama tahapan verifikasi 
administrasi pada 2 Agustus hingga 14 
September 2022.

"Saat ini masih dalam proses 
verifikasi administrasi dan hasilnya 
a k a n  k a m i  s a m p a i k a n  k e p a d a 
pimpinan partai politik pada 14 
September dan sebelumnya kami akan 
melakukan klarifikasi kepada dua 
belah pihak," ujar Idham di kantornya, 
Senin, 8 Agustus 2022.

Kata Idham, dugaan pencatutan 
tak akan tidak diumumkan. "Karena ini 
berkaitan dengan ketentuan informasi 
yang sifatnya individual, ini berkaitan 
dengan hak polit ik  seseorang," 
tuturnya.

KPU enggan berbicara ihwal 
sanksi, sebab lembaganya hanya 
sebatas mengurus administrasi, 
s e m e n t a r a  s a n k s i  m e n j a d i 
k e w e n a n g a n  B a w a s l u .  " K a m i 
mendapat informasi bahwa Bawaslu 
akan menelusuri ini dalam konteks 
keterbukaan," ujar Idham.

Massa	Membludak,	KPU	Ingat	SOP	
Pendaftaran	ke	Parpol

Di sisi lain, Partai Buruh menyebut 
bakal membawa sebanyak 10.000 
massa saat pendaftaran pemilu ke KPU 
besok. Mengantisipasi hal tersebut, 
KPU secara konsisten menerapkan 
SOP yang telah ditetapkan saat proses 
pendaftaran.

"Kami akan secara konsisten 
menerapkan SOP yang telah kami 
tetapkan yaitu yang bisa memasuki 
h a l a m a n  ka n to r  K P U  Re p u b l i k 
Indonesia yang pertama adalah 12 
orang yang sekiranya nanti akan 
mengikuti prosesi pendaftaran partai 
politik di lantai 3. Kedua 50 ya 50 orang 
y a n g  d i p e r b o l e h k a n  a t a u 
diperkenankan menunggu di halaman 
kantor KPU Republik Indonesia," ujar 
Ketua Divisi Bidang Teknis KPU, Idham 
Holik dalam jumpa pers, Kamis (11/8).

Kemudian, dia juga mengingatkan 
agar kader partai tetap menjaga 
ketertiban dan kenyamanan dalam 
p r o s e s  p e n d a f t a r a n .  D i a  j u g a 
mengingatkan agar para kader yang 
m e n d a f t a r  t i d a k  m e n g g a n g g u 
pengguna jalan.

"Kita tidak boleh mengganggu 
pihak lain yang sekiranya seharusnya 
menggunakan fasilitas jalan karena 
ketertiban dan kenyamanan juga ini 

merepresentasikan bagaimana cara 
kita berdemokrasi," jelas Idham.

"Dan kami juga mengimbau pada 
partai politik karena akan adanya 
iring-iringan massa maka sebaiknya 
memberikan surat pemberitahuan 
kepada pihak Kepolisian Negara 
Republik Indonesia," sambungnya.

Terkait pendaftaran,  Idham Holik, 
mengatakan akan ada 10 partai politik 
bakal mendaftar pada di tiga hari 
terakhir pendaftaran sebagai calon 
peserta Pemilu 2024.

"Jadi dengan demikian akan ada 10 
p a r t a i  p o l i t i k  y a n g  s u d a h 
mengagendakan untuk mendaftar 
mulai hari jumat sampai dengan hari 
minggu atau hari terakhir," katanya.

Idham menyebut, pada Jumat 
(12/8) ada enam parpol yang akan 
mendaftar ke KPU. Enam parpol itu 
yakni Partai Berkarya, Partai Buruh, 
Partai Suara Rakyat Indonesia atau 
Parsindo, Partai Republik, Partai 
Ummat, serta Partai Indonesia Bangkit 
Bersatu.

"Jadi pada hari Jumat besok 
tanggal 12 Agustus 2022 ada 6 partai 
politik yang berencana akan daftar," 
kata Idham.

Sementara pada Sabtu (13/8), ada 
satu partai politik bakal mendaftar ke 
KPU yakni Partai Republik Satu.Lalu 
pada Minggu (14/8), atau di hari 
te rka h i r,  a d a  t i ga  p a r p o l  a ka n 
mendaftar.

"Minggu 14 Agustus 2022 ini ada 
tiga partai politik yang berencana 
daftar satu partai Pandu Bangsa, Partai 
Bhinneka Indonesia atau PBI, dan 

Partai Damai Kasih Bangsa atau 
PDKB," pungkasnya.

Sejauh ini, sudah ada 23 parpol 
yang telah mendaftarkan diri ke KPU. 
1 7  d i  a n t a r a n y a  b e r k a s 
pendaftarannya telah dinyatakan 
lengkap.17 parpol tersebut adalah 
PDIP,  PKP, PKS,  Perindo,  Partai 
NasDem, PBB, PKN, Partai Garuda, 
Partai Demokrat, Partai Gelora, Partai 
Hanura, PKB, Partai Gerindra, PSI, PPP, 
PAN, dan Golkar.Sementara, lima 
p a r p o l  l a i n n y a  d o k u m e n 
pendaftarannya belum lengkap yakni 
Prima, Partai Reformasi, dan Pandai, 
PDRI, serta Republiku Indonesia. 
9hiski,rls,ant/dya)

NIK Dicatut Parpol untuk 
Daftar Pemilu 2024, Laporkan!

Sudah	ada	98	orang	mengadukan	pencatutan	NIK	mereka	ada	dalam	daftar	keanggotaan	
partai	politik	yang	tercantum	di	Sipol.	(Foto-dokist)

PENDAFTARAN PARTAI DI 
TIGA HARI TERAKHIR.

Jumat (12/8)
Partai Berkarya pada pukul	09.00	WIB,	

Partai Buruh pada pukul	13.00	WIB,	

Partai Suara Rakyat Indonesia atau Parsindo pada 
pukul	14.00	WIB

Partai Republik pada pukul	14.15	WIB,	

Partai Ummat pada pukul	15.00	WIB,	

Partai Indonesia Bangkit Bersatu pada pukul	
16.00	WIB

Sabtu (13/8)
Partai Republik Satu pada pukul	15.30	WIB

Minggu (14/8)
Partai Bhinneka Indonesia atau PBI pada pukul 
16.00	WIB,	

Partai Pandu Bangsa pada pukul	16.00	WIB 

Partai Damai Kasih Bangsa atau PDKB pada 
pukul	20.00	WIB.
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Konflik China dan Taiwan memanas setelah Ketua 

Dewan Perwakilan Rakyat Amerika Serikat (AS) Nancy 

Pelosi berkunjung ke pulau itu pada pekan lalu. 

Mungkin saat ini memang bukan waktu yang tepat 

untuk berkunjung. Tapi saat kondisi sudah kondusif 

taka da salahnya plesir ke Negeri Formosa ini.

Danau Sun Moon Taroko National Park

PLESIR KE TAIWAN? 
KENAPA TIDAK!

ADA PESONA ALAM, RELIGI, 
HINGGA SEJARAH

Yangmingshan Chiang Kai Shek Memorial Hall
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dengan bebatuan berlumut menjadi 
pemandangan utama di sini.Selain itu, 
bermacam permainan juga sudah 
disediakan pihak pengelola tempat 
wisata, sehingga kamu bisa langsung 
mencobanya.

Kenting National Park terdiri dari 
dua bagian besar, yaitu pegunungan di 
utara dan dataran tinggi koral di 
selatan. Bahkan ada fenomena alam 
yang unik, yaitu Chufor. Chufor adalah 
celah batuan dengan api menyala 
terang karena gas alam seperti 
fenomena api abadi di Indonesia. 
Tempat yang dibangun sejak tahun 
1984 ini dikenal oleh turis-turis 
internasional karena keunikan alam 
dan iklim tropisnya yang bersahabat. 
Liburan di Kenting butuh waktu lebih 
dari satu hari karena tempat ini sangat 
luas dan banyak tempat yang bagus 
untuk diekplorasi. Dengan luas lebih 
dari 33000 hektar ini menjadi 
kombinasi dari ekosistem darat dan 
laut. Pilihan kegiatan wisata yang bisa 
d i l a k u k a n  a d a l a h  h i k i n g  d i  
pegunungan atau berjemur di pantai 
seperti wisata romantis di Bali.

Ada kawasan Guanshan atau 
Mount Turtoise ini adalah pilihan 
wisata terbaik untuk menikmati senja 
terutama momen matahari terbenam 
di ketinggian tebing. Mount Tortoise 
terletak di pulau Guishan yang 
bentuknya sangat unik seperti kura-
kura. Struktur pulau ini terlihat seperti 
cangkang kura-kura dengan kepala 
yang muncul ke permukaan. Mount 
Tortoise adalah gunung berapi yang 
masih aktif hingga sekarang dan 
berdiri kokoh sejak ratusan tahun 
yang lalu. Kalau sedang beruntung, 
para pengunjung bisa melihat 
sekawanan paus yang berenang bebas 
di laut dekat Guishan Island. (berbagai 
sumber/dya)

seperti bentuk monumen yang bersisi 
8  k a re n a  d a l a m  ke p e rc aya a n  
masyarakat  setempat angka 8 
diasosiasikan dengan kekayaan dan 
ke m a k m u ra n .  S e m e n t a ra  a t a p  
monumen berwarna merah dan biru, 
sama dengan warna bendera Taiwan.

Patung Chiang Kai-shek berada di 
tengah monumen. Untuk melihatnya, 
Anda perlu naik banyak anak tangga. 

KUIL LONG SHAN
Menemukan wisata religi di 

Taiwan bukanlah yang susah, terutama 
menemukan kuil-kuil tua yang masih 
aktif digunakan salah satunya Kuil 
Long Shan. Berada di Jalan Guangzhou, 
gaya arsitektur di kuil ini memiliki 
cerita sejarah yang panjang dengan 
berbagai keunikan yang ada di 
dalamnya.

Arsitektur Kuil Longshan yang ada 
terlihat menawan dengan 3 hall utama; 
bagian depan, utama, dan depan. 
Kamu dapat melihat beberapa hasil 
ukiran kayu yang indah beserta 
tulisan-tulisan puitis dengan lirik yang 
mengandung arti baik. Kamu pun 
dapat melihat kolom berbentuk naga 
yang terbuat dari perunggu di kuil ini, 
satu-satunya yang ada di Taiwan.

MAOKONG
Berada di distrik Wenshan, 

Maokong merupakann wisata alam 
yang hadir lengkap dengan fasilitas 
modern. Selain disambut dengan 
kesejukan dan pemandangan hijau 
yang memanjakan mata, di sini 
pengunjung juga bisa mencoba 
wahana kereta gantung. Selain itu, 
kamu juga bisa mencoba salah satu teh 
yang terkenal di Maokong.

Jika Anda berminat untuk wisata di 
Taipei, maka Maokong saat ini dapat 
menjadi salah satu tujuan utama, 
dimana bunga-bunga Lupine mulai 
bermekaran di  area  tersebut .  
Berdasarkan keterangan pers dari 
Kantor Geoteknik Taipei (GEO), bunga 
Lupine yang bermekaran membuat 
daerah sekitar berwarna kuning dan 
terlihat seperti kue sponge.

KENTING NATIONAL PARK
Berada di ujung Pulau Taiwan, 

Kenting National Park merupakan 
tempat wisata alam yang menawarkan 
pemandangan yang sangat indah. 
Bentangan laut biru yang bertemu 

PERANG Rusia-Ukraina yang tidak 
berkesudahan ternyata bukan apa-apa 
jika dibandingkan dengan hubungan 
China-Taiwan yang memanas dan 
(amit-amit) jika sampai terjadi perang. 
Terbaru, presiden Cina Xi Jinping 
dilaporkan memerintahkan militer 
negaranya untuk mengambil langkah 
yang jauh lebih agresif, yakni blokade 
untuk merebut negara pulau itu 
dengan paksa.

Semoga perang tidak terjadi. Sebab 
keindahan alam Taiwan memang tidak 
perlu diragukan lagi yang menjadi 
magnet kunjungan. Bukan hanya 
wisata alam, negara dengan julukan 
Formosa ini juga dikenal dengan 
wisata religi dan sejarah terutama 
bangunan kuil-kuil tua yang masih 
dijaga sampai sekarang.

Taiwan bisa menjadi destinasi 
wisata yang tepat untuk kamu yang 
ingin menikmati beragam suasana 
wisata sekaligus. Fasilitas untuk 
muslim di sana pun juga cukup 
memadai.Supaya tidak bingung, 
berikut 7 tempat wisata di Taiwan 
yang sayang untuk dilewatkan.

Danau Sun Moon
Danau Sun Moon sangat cocok 

untuk kamu yang ingin healing sambil 
berolahraga. Pasalnya, di tepi danau 
cantik ini telah dibandung jalur sepeda 
dan lari sepanjang 30 km.Di sepanjang 
lintasan, kamu juga bisa singgah ke 
tempat-tempat bersejarah seperti 
Paper Dome, Pagoda Ci En, dan 
dermaga Shuishe.Kamu juga bisa 
menikmati Danau Sun Moon di 
ketinggian menggunakan kereta 
gantung yang tersedia.

Nama danau yang berada di kota 
kecil Yuchi, Nantou, Taiwan ini 
menggabungkan dua benda di langit: 
bulan dan matahari. Nama tersebut 
rupanya dilihat dari penampakannya. 
Danau yang berada 748 mdpl itu 
terlihat bentuknya berbeda jika dilihat 
dari tempat berlainan. Dari sisi barat 
terlihat seperti bulan sabit. Tapi dari 
sisi timur tampak bulat seperti sang 
surya. 

Bagi saya hal lain yang menarik 
tentunya penataannya. Ada jalur 
sepeda dan lari di tepi danau, ada 
kereta gantung bagi yang ingin melihat 
danau di  ketinggian sekaligus 
mengunjungi objek wisata lain di 
perbukitan. Setiap sisi dari danau 
seluas 7,93 kilometer persegi itu juga 
menawarkan suasana yang berbeda. 

K e t i k a  k e n d a r a a n  m u l a i  
menyusuri danau, terlihat pepohonan 
di mana-mana. Jalur bersepeda dan 
berlari pun diteduhi pohon-pohon 
tinggi. Jadilah terasa udara segar dan 
tidak kepanasan.

TAROKO NATIONAL PARK
Hualien, salah satu kota di Taiwan 

ini menyimpan pemandangan alam 
yang sangat cantik. Pertemuan antara 
sungai berair bening dengan tebing 
serta bangunan tua memang menjadi 
daya tarik yang sangat kuat.Di Taroko 
National Park, kamu bisa melihat 
pesona wisata Taiwan di kelas dunia. 
Tempat ini sangat sayang untuk 
dilewatkan.

Ada Shakadang Trail dibangun di 

sepanjang tebing sungai sehingga 
wisatawan dapat dengan mudah 
mengamati kedua tebing bebatuan 
dan ekosistem tanaman di samping di 
lembah sungai.

Terdapat beberapa spot dimana 
dinding batu berada di atas kepala kita 
sehingga kelihatan seperti akan 
memasuki gua. Panjangnya trail ini 
sekitar 4,5km, namun saya hanya 
berjalan sekitar 2 Km lalu kembali ke 
titik asal untuk menghemat waktu dan 
melanjutkan perjalanan ke lokasi 
berikutnya.

YANGMINGSHAN
Keindahan alam di  Taiwan 

memang tidak perlu diragukan lagi, hal 
i n i  b i s a  d i b u k t i k a n  d e n g a n  
mengunjungi Yangmingshan. Tempat 
ini menawarkan keindahan taman 
bunga serta kekayaan fauna yang ada 
di dalamnya.Yangmingshan semakin 
terlihat cantik dengan adanya lembah-
lembah padang rumput yang tumbuh 
subur.

Yang Ming Shan terletak di sebelah 
utara Kota Taipei. Taman ini resmi 
menjadi taman nasional sejak tahun 
1985.Taman Nasional Yang Ming Shan 
juga terkenal karena memiliki sumber 
mata air panas. Di taman nasional ini 
juga terdapat sejumlah bangunan 
bersejarah penting untuk Taiwan.

Saat melangkah ke dalam taman, 
wisatawan disambut patung Presiden 
Pertama Taiwan, Chiang Kai Shek. 
Taman ini juga dihiasi kolam ikan hias 
dan air sungai yang mengalir jernih. 
Wisatawan juga harus menyisiri anak 
tangga untuk melihat pemandangan 
indah dari atas Taman Yangmingshan.

 

CHIANG KAI SHEK MEMORIAL HALL
Jika ingin menikmati wisata 

sejarah di  Taiwan,  kamu bisa 
menemukannya di Chiang Kai Shek 
memorial Hall. Tempat ini merupakan 
b a l a i  y a n g  d i g u n a k a n  u n t u k  
mengenang jasa presiden pertama 
Taiwan.Bangunan ini terlihat sangat 
megah, lengkap dengan tamannya 
yang luas. 

Sesuai namanya, Chiang Kai-shek 
Memorial Hall dibangun untuk 
mengenang dan menghormati mantan 
presiden pertama Taiwan, Chiang Kai-
shek.Bangunan utama di komplek ini 
berbentuk oktagon serta dibangun 
memakai simbol-simbol budaya 

MaokongKuil Long Shan Kenting National Park
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GAYA	 HIDUP  yang serba cepat 
memang membuat kita menjadi 
menganut hidup tidak sehat. Salah 
satu yang sering dilakukan adalah 
mengonsumsi makanan cepat saji 
yang kaya akan lemak jenuh.Nah, salah 
satu kebiasaan buruk yang mungkin 
tidak Anda sadari adalah minum 
sambil berdiri. Meskipun terlihat 
sepele, sebenarnya kebiasaan tersebut 
memiliki dampak buruk minum bagi 
kesehatan loh.

Dijelaskan Dokter Vipul Rustgi 
yang berbasis di Apollo Spectra, Delhi, 
India, minum sambil berdiri tidak 
disarankan bagi  s iapa pun i tu . 
Kebiasaan tersebut menyebabkan 
beberapa masalah kesehatan."Saat 
Anda berdiri, tubuh dan jaringan 
dalam keadaan tegang.  Hal  in i 
menyebabkan air mengalir dengan 
cepat ke tubuh dan itu menyebabkan 
gangguan keseimbangan cairan yang 
ada," terangnya.Secara lebih lengkap, 
berikut masalah kesehatan yang bisa 
muncul akibat minum sambil berdiri:

Gangguan	pencernaan
Minum sambil berdiri memungkin- 

kan air masuk ke dalam tubuh dengan 
cepat dan ini berbahaya bagi sistem 
pencernaan. Sebab, air langsung 
'jatuh' ke perut bagian bawah dan ini 
berisiko meningkatkan racun dan 
gangguan pencernaan.

Memicu	arthritis
Saraf berada dalam keadaan 

tegang ketika Anda minum sambil 

berdiri. Tak hanya memicu racun, tapi 
air dapat menumpuk di persendian 
dan itu memicu radang sendi."Minum 
air sambil berdiri dapat menyebabkan 
akumulasi cairan di persendian, dan 
itu dapat memicu masalah radang 
sendi dan kerusakan sendi," terang dr 
Rustgi.

Meningkatan	risiko	pada	paru-paru
Saat minum sambil berdiri, nutrisi 

dan vitamin yang dibutuhkan tidak 
m e n c a p a i  h a t i  d a n  s a l u r a n 
pencernaan. Malah, air mengalir 
d e n g a n  s a n g a t  c e p a t  d a n  i t u 
membahayakan fungsi paru-paru dan 
jantung Anda karena oksigen ter-
ganggu.

Masalah	ginjal
Studi membuktikan bahwa minum 

sambil duduk lebih menyehatkan 
ginjal. "Saat minum sambil berdiri, 
c a i ra n  c e n d e r u n g  l e wa t  t a n p a 
penyaringan. Hal ini menyebabkan 
residu air mengendap di kandung 
kemih dan merusak fungsi ginjal," 
tambah dr Rustgi.

Lantas, bagaimana cara minum 
yang benar?Dokter Rustgi sangat 
merekomendasikan Anda untuk 
minum sambil duduk dan memastikan 
punggung tetap tegak saat menenggak 
air. Dengan cara ini, nutrisi mencapai 
otak dan meningkatkan aktivitas otak. 
"Tidak hanya itu, pencernaan Anda 
akan membaik dan rasa kembung 
t idak akan ter jadi ,"  ungkap dr 
Rustgi.(berbagai sumber/dya)

CATAT! EFEK BURUK 
SERING MINUM SAMBIL BERDIRI

beda bergantung pada kondisi badan 
tertentu, seperti pengaruh cuaca, diet, 
berat badan, jenis kelamin, dan kondisi 
kesehatan. Oleh karena itu, minumlah 
air sesuai kebutuhan tubuh masing-
masing.

9 .  U n t u k  m e n g e t a h u i  a p a k a h 
kebutuhan tubuh akan cairan sudah 
terpenuhi atau belum, Anda bisa 
melihatnya dari warna air seni. 
Apabila air seni berwarna kuning atau 
bening, itu berarti kebutuhan cairan 
Anda sudah terpenuhi. Apabila air seni 
Anda berwarna kuning pekat, itu 
berarti Anda perlu minum lebih 
banyak.

10 .  Bibir  juga  menjadi  sebuah 
indikator kebutuhan cairan seseorang. 
J ika bibir terlihat kering,  Anda 
mungkin mengalami dehidrasi . 
Sesibuk apapun aktivitas Anda, jangan 
lupa untuk tetap cukup minum air 
putih. Sebab kurang minum juga bisa 
m e m e n ga r u h i  ke s e h a t a n  b i b i r. 
(berbagai sumber/dya)

1. Pertama, duduklah saat minum, 
sama seperti harus duduk saat Anda 
hendak makan. Minum sambil berdiri 
dapat membahayakan ginjal karena air 
akan langsung menuju kandung kemih 
tanpa disaring.

2. Minumlah seteguk demi seteguk dan 
jangan langsung minum segelas 
penuh. Serap perlahan-lahan, telan, 
kemudian napas dan ulangi.

3. Untuk memenuhi kebutuhan air 
harian, jangan minum air dalam satu 
waktu. Sebaiknya lakukan secara 
berkala. Misal dengan cara minum 1 
gelas air setelah bangun tidur, 1 gelas 
air sebelum atau sesudah sarapan, 1 
gelas air sebelum dan sesudah makan 
siang, 1 gelas air sebelum dan setelah 
makan malam, dan 1 gelas sebelum 
tidur.

4. Demi mendapat kesehatan yang 
optimal, setidaknya minum air yang 
bersuhu ruangan. Bahkan lebih baik 
jika air hangat. Sementara, air dingin 
apalagi es yang bersuhu 5 derajat 
celcius secara harfiah bisa membuat 

kontraksi pada pencernaan. Hal ini 
dikarenakan perbedaan suhu yang 
tajam.

5. Tiga puluh menit sebelum makan 
memang waktu yang disarankan untuk 
minum air  put ih  karena  dapat 
membantu pencernaan bekerja 
dengan baik. Sementara itu, minum air 
putih selama atau tepat sebelum atau 
setelah makan dapat melemahkan 
cairan pencernaan dan membuatnya 
bekerja kurang efektif. Apalagi jika 
terlalu banyak asupan air, perut tentu 
tidak akan memiliki cukup ruang 
untuk mencerna.

6. Untuk alasan yang sama, jangan 
minum banyak air sebelum atau 
sesudah Anda makan. Isi 50 persen 
dengan makanan, 25 persen dengan 
air, dan 25 persen biarkan kosong.

7. Minumlah saat haus, karena pada 
saat haus dan dahaga itulah saat Anda 
tahu kapan tubuh membutuhkan 
minum.

8. Kebutuhan air setiap orang berbeda-

TERNYATA MINUM 
AIR PUTIH PUN 

ADA ATURANNYA
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PENGEMBANGAN transportasi umum 
seperti taksi terbang mengalami 
perkembangan signifikan. Baru-baru 
ini lini perusahaan produsen mobil 
asal  Jerman Volkswagen yang 
berlokasi di China, VW Group China 
( V G C )  m e l u n c u r k a n  e V T O L  
perdananya meski baru prototipe yang 
disebut V.MO.

T a k s i  t e r b a n g  t e r s e b u t  
sepenuhnya menggunakan energi 
listrik dan otonom. Kendaraan ini bisa 
mengangkut empat penumpang, 
dilengkapi dengan ruang bagasi. Ini 
diklaim bisa menjadi alternatif arus 
lalu lintas kendaraan darat yang 
terhambat kemacetan.

VGC telah menjuluki prototipe 
mobil terbangnya sebagai "Harimau 
Terbang" karena warna hitam dan 
emasnya, kata Manajer Produk & 
Pemilik Produk Zhou Jin. Perusahaan 
ini mempercepat pengembangan 
perangkat lunak dan R&D lokal untuk 
membuat mobil terbang yang tersedia 
secara komersial menjadi kenyataan 
dalam beberapa tahun ke depan.

“Mobilitas vertikal kemungkinan 
akan menjadi bagian utama dari masa 
depan transportasi perkotaan dan 
antarkota di kota-kota besar China,” 
tambah Jin, dikutip dari SlashGear.

“Kendaraan udara eVTOL akan 
dapat mengangkut penumpang lebih 
cepat, lebih efisien, dan dengan 
fleksibilitas yang lebih besar daripada 
solusi berbasis darat yang ada untuk 
jarak pendek dan menengah,” tambah 
Zhou.

V.MO memiliki konfigurasi sayap-X 
d e n ga n  d e l a p a n  ro to r  ( u n t u k  
menghasilkan daya angkat) dan dua 
b a l i n g - b a l i n g  ( p e n e r b a n g a n  
horizontal). Selain itu, pesawat ini 
memiliki panjang 36,75 kaki (11,2 
meter) dan lebar bentang 34,8 kaki 
(10,6 meter). VGC tidak memberikan 
rincian tentang motor drone dan 
spesifikasi baterai, tetapi perusahaan 
mengatakan pesawat itu bisa terbang 
di angkasa sejauh sekitar 124 mil (200 
km) sebelum baterainya habis.

V G C  a k a n  m e m u l a i  t e s  

penerbangan awal nanti pada tahun 
2022, dan perusahaan bertujuan 
untuk melakukan tes penerbangan 
yang lebih maju pada musim panas 
2023. Dalam iterasi terakhirnya, VW 
Group China menjanjikan kabin empat 
tempat duduk dan kemampuan 
terbang otonom. Itu artinya kendaraan 
terbang ini tidak memerlukan pilot 
untuk mengoperasikannya.

Meski demikian, mobil terbang 
V.MO ini ditujukan untuk individu 
berpenghasilan tinggi di China. 
Kendaraan ini dapat digunakan untuk 
layanan antar-jemput udara kaum elit 
di negara tersebut. Di sisi lain, 
perusahaan mengungkapkan bahwa 
V.MO versi komersial sedang dalam 
proses pengembangan.

EHang	216	Debut	di	Indonesia
DI Indonesia juga bakal ada sejarah 

b a r u  te rka i t  d e n ga n  m a j u nya  
kendaraan umum. Mobil terbang 
pertama di Indonesia jenis EHang 216 
akan menjadi moda transportasi 
umum.

Tenggono Chuandra Phoa sebagai 
Sekretaris Jenderal Perkumpulan 
Industri Kendaraan Listrik Indonesia 
(Periklindo) berkata terkait dengan uji 
coba terbang (demo flight) EHang 216 
yang diadakan di PEVS 2022 hari 
Minggu kemarin merupakan suatu 
sejarah bagi industri khususnya 
kendaraan yang menggunakan listrik 
di Indonesia.

 “Memang ini adalah sejarah untuk 
Indonesia. Kenapa saya katakan 
sejarah? EHang terbang itu sejarah. 
Lalu Periklindo mengatakan pameran 
(PEVS 2022) ini juga sejarah,” kata 
Tenggono saat menghadiri uji terbang 
EHang 216 di JIExpo Kemayoran, 
Jakarta beberapa waktu lalu. 

Tidak hanya lakukan uji coba 
terbang Ehang 216 di perhelatan 
Periklindo Electric Vehicle Show 
(PEVS) 2022, hal ini juga memberikan 
tanda tonggak sejarah pameran 
kendaraan listrik (EV) pertama di 
AS EA N. Te n g g o n o  b e r p e n d a p a t  
revolusi industri sudah berada di 

d e p a n  m a t a .  
K a r e n a  i t u  
Indonesia harus 
punya keberanian 
u n t u k  b u a t  
s e j a r a h  b a r u  
u n t u k  
p e r ke m b a n g a n  
i n d u s t r i . I a  
m e n g a j a k  
masyarakat untuk 
m e n g g u n a k a n  
kendaraan listrik 
di masa datang.

“ M e m a n g  
a w a l n y a  k i t a  
masih agak susah 
m e y a k i n k a n  
k e p a d a  
masyarakat untuk 
m e m a k a i  
ke n d a ra a n  E V.  
Apalagi (seperti 
EHang 216) yang 
n a i k  k e  a t a s  
dengan kontrol di bawah, ini sesuatu 
yang baru, tapi kita harus karena 
perkembangan dunia sudah kesana,” 
kata Tenggono.

PT Prestisius Avasi melakukan uji 
c o b a  te r b a n g  E h a n g  2 1 6 .  I n i  
merupakan prestasi baru karena 
berhasil menempuh dua rute dan 
mengangkat boneka manusia sebagai 
penumpang.Sebelumnya, uji coba yang 
dilakukan hanya melayang di atas dan 
turun ke landasan pada satu titik 
(hovering).

Menurut Diaz Hendropriyono 

sebagai Staf Khusus Presiden RI 
Prestige Aviation harus mendapat 
apresiasi sebagai pengingat jika EHang 
216 sudah memberikan perubahan 
dan paradigma baru pada industri 
kendaraan Indonesia.

Didasarkan pada Peraturan 
Presiden (Perpres) Nomor 55 Tahun 
2019 tentang Percepatan Program 
Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis 
Baterai (Battery Electric Vehicle) 
untuk Transportasi Jalan, Pemerintah 
h a r u s  ko m i t m e n  d a n  d u k u n g  
perkembangan industri kendaraan 
listrik.(berbagai sumber/dya)

TARGET SI KAYA, VOLKSWAGEN 
LUNCURKAN TAKSI TERBANG OTONOM

EHang 216 



lebih bijak membeli alat kecantikan 
yang tepat, yang memang sesuai 
dengan kebutuhan kulitmu.

Merawat	wajah	dengan	tren	
layering	serum

Serum berperan penting untuk 
mengatasi masalah kulit yang tengah 
dialami lebih optimal. Saat ini, muncul 
pula tren layering serum, yaitu meng- 
gunakan kombinasi beberapa serum 
dalam skin care routine sehari-hari.

Tentu tren ini membuatmu harus 
mengeluarkan bujet lebih untuk 
berbelanja  produk serum yang 
berbeda-beda. Padahal, hal ini tidak 
wajib kamu ikuti, Ladies. Kuncinya, 
kembali lagi ke kondisi kulitmu. 

Ada beberapa jenis atau kondisi 
kulit, seperti kulit berminyak, yang 
justru jadi akan rentan berjerawat jika 
menerapkan layering serum ini. Tidak 
masalah kalau kamu merawat wajah 
dengan produk skin  care  yang 
minimalis, asal memang sesuai dengan 
kebutuhan dan masalah kulitmu. 
(berbagai sumber/dya)

kedaluwarsa tiba. Lebih baik, gunakan 
dan beli warna lipstik yang memang 
s e s u a i  d e n g a n  k e s u k a a n  d a n 
kebutuhan makeup kamu sehari-hari.

Tren	alat	kecantikan	jade	roller	
hingga	cleansing	brush

Saat ini banyak sekali jenis alat 
kecantikan yang ada di pasaran. Hal ini 
pun menjadi tren karena memiliki 
manfaatnya masing-masing, seperti 
c o n t o h n y a  j a d e  r o l l e r  u n t u k 
membantu meningkatkan sirkulasi 
darah sehingga wajah tampak lebih 
segar dan dapat mencegah tanda-
tanda penuaan kulit.

Ada pula tren membersihkan 
wajah dengan cleansing brush yang 
menarik perhatian banyak orang 
k a r e n a  d a p a t  l e b i h  m a k s i m a l 
mengangkat kotoran hingga memiliki 
klaim membuat penyerapan skin care 
jadi lebih baik.

Meski begitu, tidak semua tren alat 
kecantikan ini perlu kamu ikuti, 
Ladies. Selain harga produknya yang 
terbilang tidak murah, kamu juga perlu 

SAAT 	 IN I , 	 b a n y a k  s e k a l i  t r e n 
kecantikan yang hadir di media sosial 
d a n  i k u t  d i s e r u k a n  o l e h  p a r a 
influencer. Mencoba berbagai hal baru 
memang rasanya menyenangkan, 
apalagi jika kamu seorang beauty 
enthusiast yang tak mau ketinggalan 
tren. 

Namun, bukan artinya semua tren 
kecantikan harus kamu ikut. Ada 
beberapa tren kecantikan yang 
nyatanya kurang bermanfaat atau 
kurang cocok dengan kulit kamu. 
Tanpa disadari, keasyikan mengikuti 
segala tren kecantikan juga bisa 
membuat kamu jadi boros. Yuk, 
saatnya lebih bijak, coba cek lagi 
beberapa tren berikut ini, apakah 
k a m u  m e m a n g  b e n a r - b e n a r 
membutuhkannya?

Memakai	7	days	sheet	mask
Pemakaian sheet mask memang 

dapat memberi banyak manfaat baik 
untuk kulit ,  seperti  membantu 
menghidrasi hingga membuat wajah 
jadi tampak lebih segar. Beberapa 

waktu belakangan, tren 7 days sheet 
mask pun marak di masyarakat dan 
kerap diikuti oleh banyak perempuan. 

Sesuai namanya, tren ini mengharus- 
kan kita memakai sheet mask selama 7 
hari berturut-turut. Kamu pun jadi 
harus membeli rangkaian 7 sheet 
mask sekaligus dan hal itu membuat 
jadi boros. Untuk menyiasatinya, 
sebaiknya gunakan sheet mask sesuai 
kebutuhan dan pilih manfaat sheet 
mask yang tepat dengan masalah kulit 
yang sedang kamu hadapi.

Menghiasi	bibir	dengan	ombre	lips
Tren ombre lips masih populer 

hingga saat ini. Tanpa kamu sadari, 
tren kecantikan ini membuat kamu 
jadi harus membeli beberapa warna 
lipstik berbeda, untuk mendapatkan 
gradasi ombre yang lebih menarik.

Sayangnya, tidak setiap hari kamu 
akan menghiasi bibir dengan tren 
ombre lips. Alhasil, lipstik yang sudah 
kamu beli tadi mungkin saja jadi tidak 
k a m u  g u n a k a n  d a n  a k a n  s u l i t 
d i h a b i s k a n  h i n g g a  t a n g g a l 
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TREN 

KECANTIKAN 

YANG BIKIN BOROS, 

KAMU SALAH 

SATUNYA?

Menghiasi bibir dengan ombre lips Tren alat kecantikan jade roller 
hingga cleansing brush

Memakai 7 days sheet mask Merawat wajah dengan tren 
layering serum



HARGA MI INSTAN DI ASIA 

Kisaran Rp2.800 hingga Rp4.300 per bungkus ukuran 85 
gram saat ini.

INDONESIA

Kisaran 1,98 dolar-4,2 singapura (SGD) atau setara 
Rp21.355 hingga Rp45.299 (asumsi kurs Rp10.785 per 
dolar Singapura), tergantung jenis dan ukuran.

SINGAPURA

Kisaran 10-15 dolar Taiwan atau setara Rp4.930 hingga 
Rp7.395 (asumsi kurs Rp493 per dolar Taiwan).

TAIWAN

Kisaran 19 hingga 49 bath atau setara Rp7.952 hingga 
Rp20.500 (asumsi kurs Rp418 per bath) per bungkus di 
Thailand.

THAILAND

Kisaran 1,49 hingga 4,99 ringgit Malaysia atau setara 
Rp4.946 hingga Rp16.562 (asumsi kurs Rp3.321 per 
ringgit) per bungkus di Malaysia.

MALAYSIA

Kisaran 7 hingga 15 peso atau setara Rp1.863 hingga 
Rp3.998 (asumsi kurs Rp266 per peso) per bungkus.

FILIPINA

Kisaran 1,5 hingga 4,8 yuan atau setara Rp3.285 hingga 
Rp10.512 (asumsi kurs Rp2.190 per yuan) per bungkus di Cina.

CINA

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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Jokowi:		800	Juta	Orang	...(dari	hal	1)

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) 
mengatakan 800 juta orang di dunia 
terancam kelaparan dan kekurangan 
p a n g a n  a k u t . S a a t  i n i ,  J o k o w i 
mengatakan lebih dari 300 juta orang 
d i  d u n i a  s u d a h  m e n g h a d a p i 
k e k u r a n g a n  p a n g a n  a k u t  d a n 
kelaparan.

"Sekarang 300 juta lebih orang 
terancam kekurangan pangan akut 
dan kelaparan. Di beberapa negara 
sudah mulai ,  mulai ,  mulai ,  dan 
diperkirakan kalau tidak ada solusi 
bisa masuk ke 800 juta orang," ungkap 
Jokowi dalam YouTube Sekretariat 
Presiden, Kamis (11/8).

Merespons situasi ini, ia meminta 
s e m u a  p i h a k  d a n  k h u s u s n y a 
Kementerian Pertanian (Kementan) 
untuk segera membuat lahan yang 
selama ini menganggur menjadi 
produktif."Inilah kenapa kami ingin 
lahan-lahan yang tidak produktif itu 
diproduktifkan. Urusan cabai, ini 
harusnya rumah tangga di desa itu 
menanam itu di polybag atau di 
pekarangannya," ujar Jokowi.

J ika sejumlah rumah tangga 
melakukan hal tersebut, Jokowi yakin 
lonjakan harga cabai tak akan terjadi 
lagi. Pasalnya, pasokan cabai otomatis 
akan berlimpah atau sesuai dengan 
kebutuhan.

Jokowi juga mendorong para 
p e t a n i  u n t u k  m u l a i  m e n a n a m 
komoditas pangan yang bisa menjadi 
substitusi bahan pangan impor. 
Dengan begitu ,  Indonesia  bisa 
m e n g u r a n g i  i m p o r  t e r h a d a p 
komoditas pangan tertentu.

"Misalnya, urusan gandum, ini 
gandum di kita ini bisa dicampur 
dengan _cassava_, dicampur misalnya 
sorgum, dicampur dengan sagu. Saya 
kira ini akan sangat mengurangi impor 
kita," ujarnya.

Terakhir, Jokowi mengingatkan 
pentingnya menjaga nilai inflasi bahan 
pangan agar tetap stabil. Sehingga, 
kata dia, tidak menurunkan daya beli 
masyarakat.

"Menjaga inflasi bahan makanan, 
bahan pangan, harus dijaga inflasinya 
sehingga kenaikan harganya tidak 
memberatkan daya beli masyarakat," 
tutur Jokowi.

S e m e n t a r a ,  i a  m e n g a t a k a n 
Kementerian Pertanian juga gencar 
menanam kelapa genjah di lahan-
lahan yang tak produktif. Namun, hasil 
tanam tersebut baru akan terlihat 
pada dua tahun mendatang."Kelapa 
genjah yang nanti hasilnya dua tahun, 
2,5 tahun. Dalam satu tahun nanti 
pohon bisa 180 buah yang itu bisa 
dibuat gula semut, minyak kelapa, dan 
dijual buahnya untuk minuman segar," 
terang Jokowi.

Penanaman genjah kelapa sudah 
dilakukan di Solo Raya, Boyolali, 
K a r a n g a n y a r ,  d a n 
Sukoharjo.Rinciannya, pemerintah 
menanam 46 ribu kelapa genjah di 
Boyolali, 44 ribu di Karanganyar, dan 
110 ribu di Sukoharjo."Targetnya 
kurang lebih 1 juta kelapa genjah. Tapi 
tidak kelapa saja nanti ada jagung, lalu 
dibagi juga bibit cabai," tutup Jokowi.

S e b e l u m nya ,  B a d a n  Pa n ga n 
Nasional (Bapanas) mengatakan 
ketersediaan pangan strategis di 

Indonesia dalam kondisi aman di 
tengah krisis pangan dunia. Bahkan 
Kepala Bapanas Arief Prasetyo Adi 
mengatakan beberapa komoditas 
pangan strategis Indonesia dalam 
kondisi surplus. “Seperti jagung dan 
telur saat ini kita surplus. Sehingga 
kalau gudang penuh ini peluang untuk 
ekspor. Harus kita jaga di hilir untuk 
i t e m - i t e m  ya n g  s u d a h  b a n ya k 
produknya,” ujarnya Juli lalu.

Berdasarkan data yang diolah 
Badan Pangan Nasional, stok jagung 
diperkirakan surplus sekitar 2,8 juta 
ton dan telur ayam 615.000 ton hingga 
akhir 2022. Selain itu, beras dan daging 
ayam juga mengalami surplus masing-
masing 7,5 juta ton dan 903.000 ton. 

Arief mengatakan, sebelumnya ia 
bersama Kementerian Pertanian telah 
melepas ekspor unggas ke Singapura. 
Hal itu menandakan ketersediaan 
pangan di Indonesia sudah cukup. 
Beberapa negara dari timur tengah 
b a h k a n  m e m i n t a  I n d o n e s i a 
berkontribusi memenuhi kebutuhan 
pangan mereka. Ia menegaskan, saat 
ini pemerintah Indonesia secara serius 
tengah mempersiapkan diri untuk 
menghadapi ancaman krisis pangan 
dunia. Untuk itu, guna menjamin 
cadangan pangan dalam negeri, 
diperlukan sinergi dan kolaborasi 
dengan seluruh stakeholders pusat 
dan daerah, sektor usaha, lembaga, 
serta kementerian terkait. 

Bahkan, Menteri Pertanian Syahrul 
Yasin Limpo menyebut harga mi instan 
bakal naik tiga kali lipat imbas perang 
Rusia-Ukraina.Perang antara kedua 
negara itu membuat ratusan ton 
gandum tertahan. Alhasil, pasokan 
gandum ke sejumlah negara termasuk 
I n d o n e s i a  b e r ku ra n g  s e h i n g ga 
harganya melonjak.

"Belum selesai dengan climate 
change, kita dihadapkan perang 
Ukraina-Rusia, di mana ada 180 juta 
ton gandum tidak bisa keluar, jadi hati-
hati yang makan mi banyak dari 
gandum, besok harganya (naik) 3 kali 
lipat," katanya.

Plt Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Kemendag Syailendra 
mengatakan kontribusi harga gandum 
terhadap cost produksi mie instan 
hanya 15% sehingga mustahil jika mie 
instan bisa melonjak hingga 3 kali 
lipat.

Dia juga melihat dari pasokan 
Gandum akan melimpah pada bulan 
Oktober, dimana harga gandum saat ini 
sudah mengalami tren penurunan.

"Oktober itu Insya Allah sudah 
panen semua itu di AS dan itu akan 
turun. sekarang juga sudah cenderung 
t u r u n  ( H a r g a  g a n d u m ) , " 
katanya.Sementara dari sisi pasokan 
d i a  m e nye b u t  s t o k  g a n d u m  d i 
Indonesia masih bisa bertahan hingga 
dua bulan.

Jika	BBM	&	Listrik	Naik,	Bansos	Rp	
18	T	Disiapkan

Di sisi lain Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati mulai menyiapkan 
dana cadangan untuk bantuan sosial 
(bansos) kepada masyarakat apabila 
kenaikan harga BBM dan listrik tak 
bisa ditahan.

Dananya bersumber dari sisa 
program penanganan Pandemi Covid-
19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional 

papar Sri Mulyani.
H i n g ga  3 1  J u l i ,  S r i  M u lya n i 

memaparkan dana Rp 217,3 triliun 
untuk bansos telah disalurkan untuk 
program keluarga harapan (PKH) 
sebanyak 10 juta keluarga penerima 
manfaat (KPM), lalu program Kartu 
Sembako kepada 18,8 juta KPM, 
selanjutnya ada BLT Minyak Goreng 
kepada 21,8 juta penerima.

B e r i ku t nya ,  p ro g ra m  K a r t u 
Prakerja sebanyak 2,1 juta peserta, 
lalu subsidi bunga KUR pada 4,4 juta 
debitur, dan terakhir BLT Desa kepada 
7,6 juta KPM.

Te r p i s a h  D i re k t u r  J e n d e ra l 
(Dirjen) Organisasi Pangan dan 
P e r t a n i a n  ( FA O ) ,  Q u  D o n g y u 
mengatakan, "Simulasi kami juga 
menunjukkan bahwa jumlah global 
yang kekurangan gizi pada tahun 2022 
akan meningkat sebesar 7,6 juta orang 
akibat dampak konflik, dan ini bisa 
mencapai tambahan 19 juta orang 
pada tahun 2023."

A k i b a t  f e n o m e n a  i n i ,  Q u 
mengatakan pihak-pihak terkait harus 
terus bekerja sama secara efisien, 
e f e k t i f  d a n  k o h e r e n ,  u n t u k 
mempercepat transformasi sistem 
pertanian pangan dunia."Kerja sama 
dilakukan agar menjadi lebih efisien, 
lebih inklusif, lebih tangguh dan lebih 
berkelanjutan, untuk produksi yang 
lebih baik, nutrisi yang lebih baik, 
lingkungan yang lebih baik, dan 
kehidupan yang lebih baik bagi semua, 
tidak meninggalkan siapa pun," 
tutupnya. (hiski,rls,ist,reutres/dya)

(PC PEN) dengan jumlah Rp 18 triliun.
" J a d i  ka l a u  b a p a k  p re s i d e n 

menyampaikan bahwa kalau situasi 
cadangan-cadangan bansos  in i 
memang tadinya didesain apabila 
guncangan harga terutama kalau 
harga BBM atau listrik tidak bisa 
t e r t a h a n  d a n  ke m u d i a n  h a r u s 
dilakukan adjustment maka perlu 
suatu bantalan sosial tambahan," 
papar Sri Mulyani dalam konferensi 
pers virtual APBN Kita, Kamis (11/8).

Dirjen Anggaran Kementerian 
K e u a n g a n  I s a  R a c h m a t a r w a t a 
m e n y a t a k a n  p i h a k n y a  a k a n 
mencermati kapan waktu yang tepat 
u n t u k  m e l u n c u r k a n n y a  d a n a 
cadangan bansos ini. Namun yang 
jelas, dana itu sudah tersedia dan siap 
disalurkan apabila akan digunakan.

"Akan kita cermati kapan waktu 
ya n g  te p a t  u n t u k  m e m b e r i ka n 
t a m b a h a n  b a n s o s  i n i  n a m u n 
anggarannya sudah tersedia mudah-
mudahan cukup untuk merespons 
kenaikan-kenaikan harga dan lain 
sebagainya yang bisa terjadi sampai 
akhir tahun ini," jelas Isa dalam acara 
yang sama.

B i c a ra  s o a l  b a n s o s ,  h i n g g a 
semester I-2022 menurut Sri Mulyani 
pemerintah sudah menghabiskan Rp 
217,3 triliun. Diambil dari dana bansos 
reguler senilai Rp 141,4 triliun dan 
dana PEN sebesar Rp 76 triliun.

"Memang dana PEN ini turun 
karena kondisinya tak seperti tahun 
lalu. Tahun lalu kita upsize untuk 
bansos karena hadirnya delta variant," 



SEJARAH KONFLIK 
CINA-TAIWAN
Sejarah	besar	dan	kelam	pernah	menyelimuti	Cina	
pada	1945.

Negara tersebut mengalami perang saudara 
lantaran perebutan kekuasaan

Perselisihan antara kelompok nasionalis 
Kuomintang di bawah kendali Chiang Kai Shek, 
melawan komunis pimpinan Mao Zedong.

1949

mendeklarasikan berdirinya Republik 
Rakyat Cina

MAO ZEDONG

 Kubu Kuomintang melarikan diri, sekitar 
1,2 juta orang pindah ke Taiwan pada 1949

CHIANG KAI SHEK

1971
PBB mengakui Republik Rakyat Cina 
sebagai satu-satunya perwakilan sah 
China di PBB.

Taiwan pun menarik diri dari PBB.

Melihat Cina jatuh ke tangan komunis, 
Amerika Serikat tak tinggal diam dan 
berupaya membantu Taiwan.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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TAIWAN TOLAK TAWARAN REUNIFIKASI DARI CINA, 
PERANG TAK JADI BATAL?

TAIPEI- Sehari usai kabar baik bila 
militer Cina mengakhiri latihan perang 
besar-besarannya di Selat Taiwan, 
Kamis (11/8) kondisi berbalik arah. 
Hal ini terjadi karena Taiwan malah 
m e n g g e l a r  l a t i h a n  m i l i te r  d a n 
menolak tawaran 'satu negara dua 
sistem' yang diajukan Cina lewat 'buku 
putih'. Tawaran tersebut ditujukan 
agar kedua negara kembali bersatu.

Seperti diketahui, Cina dan Taiwan 
tegang akibat kunjungan Ketua DPR 
Amerika Serikat (AS), Nancy Pelosi, 
beberapa waktu lalu ke Taipei. AS 
menganggap lawatan Pelosi sebagai 
intervensi urusan dalam negeri China.

Sampai sekarang Cina masih 
menganggap Taiwan sebagai wilayah 
negaranya. Klaim Beijing ditolak 
Taiwan. Negara ini turut menyatakan 
berdaulat penuh kendati minim 
pengakuan negara lain di dunia. Oleh 
karena situasi semakin panas, pada 
pekan ini Cina merilis buku putih 
rencana reunifikasi secara damai. Jubir 
K e m l u  T a i w a n ,  J o a n n e  O u , 
menegaskan tawaran reunifikasi lewat 
kebijakan 'satu negara dua sistem' tak 
akan mereka terima.

"Hanya rakyat Taiwan yang bisa 
memutuskan nasibnya sendiri," kata 
Ou seperti dikutip dari Reuters.

"Cina menggunakan lawatan 
Nancy Pelosi ke Taiwan jadi alasan 
menciptakan normalitas baru demi 
mengintimidasi Taiwan," sambung dia.

Eskalasi ketegangan Taiwan Cina 
setelah lawatan Pelosi pecah lantaran 
latihan perang yang digelar Beijing, di 
sekitar pulau tersebut. Selama latihan 
Cina beberapa kali menembakkan 
rudal ke arah Laut Taiwan. Taiwan 

merespons dengan menggelar latihan 
perang, yang bertujuan demi menahan 
invasi China.

Untuk diketahui, pemerintah Cina 
merilis buku putih berisi panduan 
kebijakan tentang Taiwan yang di 
dalamnya memuat soal reunifikasi dan 
penegasan bahwa pulau itu adalah 
bagian dari China.

Buku berjudul "Permasalahan 
Taiwan dan Reunifikasi Cina pada Era 
Baru" itu dipublikasikan oleh Kantor 
Urusan Taiwan dan Kantor Informasi 
p a d a  R a b u ,  1 0  A g u s t u s  2 0 2 2 . 
Keduanya di bawah Dewan Negara 
China. "Taiwan itu milik Cina sejak 
zaman kuno. Pernyataan ini memiliki 
dasar yang kuat dari segi historis dan 
yurisprudensi," tulis pemerintah Cina 
dalam buku itu.

Buku itu mengutip Resolusi 
Majelis Umum PBB 2758 tentang 
prinsip Satu Cina yang secara hukum 
tidak diragukan lagi dan telah diakui di 
seluruh dunia. Prinsip Satu-Cina atau 
One-Cina Policy adalah posisi yang 
menyatakan hanya ada satu negara 
berdaulat  dengan nama China . 
Republik Rakyat Cina sebagai satu-
satunya pemerintah yang sah dari Cina 
t e r s e b u t ,  d a n  Ta i w a n  a d a l a h 
bagiannya.

“Kami adalah satu Cina dan Taiwan 
bagian dari China. Hal ini fakta yang 
tidak bisa dipertentangkan, yang 
didukung oleh sejarah dan undang-
undang. Taiwan tidak akan pernah 
menjadi negara karena statusnya 
sebagai bagian dari Cina tidak bisa 
diubah," kata buku putih itu.

Buku itu juga mengatakan bahwa 
masa depan Taiwan terletak pada 
reunifikasi Cina dan kesejahteraan 
rakyat Taiwan bergantung pada 

peremajaan bangsa China."Kami akan 
bergandengan tangan dengan sesama 
w a r g a  C i n a  d i  Ta i w a n  u n t u k 
memperjuangkan reunifikasi dan 
peremajaan nasional," kata buku putih 
itu.

Pelosi	Tertawakan	Sanksi	Cina
Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 

(DPR) Amerika Serikat (AS) Nancy 
Pelosi menertawakan sanksi yang 
dijatuhkan Cina atas kunjungannya ke 
Taiwan. Tak hanya Pelosi, sanksi Cina 
juga menargetkan keluarganya. "Siapa 
peduli?" kata Pelosi setelah tertawa 
ketika ditanya wartawan soal sanksi 
tersebut. "Itu insidental bagi saya, 
tidak ada relevansinya sama sekali," 
katanya lagi pada Rabu, seperti dikutip 
Reuters, Kamis (11/8).

Politisi Partai Demokrat Amerika 
itu mengatakan AS tidak dapat 
m e m b i a r k a n  C i n a  u n t u k 
menormalkan tingkat tekanan baru 
terhadap Taiwan yang ditegaskannya 
dengan latihan militer berhari-hari 
setelah kunjungannya ke pulau 
tersebut. 

"Apa yang kami lihat dengan Cina 
adalah bahwa mereka mencoba 
membangun semacam normal baru. 
Dan kami tidak bisa membiarkan itu 
terjadi," kata Pelosi dalam konferensi 
pers dengan empat anggota DPR dari 
Pa r t a i  D e m o k ra t  l a i n nya  ya n g 
menemani tur Asia-nya. "Kami pergi 
ke sana untuk memuji Taiwan. Kami 
pergi ke sana untuk menunjukkan per-
sahabatan kami, untuk mengatakan 
Cina tidak bisa mengisolasi Taiwan," 
kata Pelosi.

Taiwan telah memerintah sendiri 
sejak 1949 atau setelah berakhirnya 
perang saudara China. Namun, Beijing 

sampai saat ini masih menganggap 
pulau itu bagian tak terpisahkan dari 
Cina dan bersumpah akan menundukan- 
nya dengan kekuatan militer jika perlu. 
Terbaru, tentara Taiwan dilaporkan 
mengadakan latihan tembak- me-
nembak, Kamis (11/8). Ini terjadi 
sehari pasca Beijing mengakhiri 
latihan militer terbesarnya di sekitar 
Taipe, reaksi atas kedatangan Ketua 
DPR Amerika Serikat (AS) Nancy 
Pelosi ke pulau itu.

Juru Bicara Korps Angkatan Darat 
Kedelapan Taiwan, Lou Woei-jye, 
mengatakan pasukannya menembak-
kan howitzer dan target suar sebagai 
bagian dari latihan pertahanan di 
Pingtung. Latihan telah dimulai sejak 
pukul 8.30 waktu setempat dan 
berlangsung satu jam."Kami memiliki 
dua tujuan untuk latihan tersebut," 
katanya dikutip AFP.

"Yang pertama adalah untuk 
mengetahui kondisi artileri yang tepat 
dan kondisi perawatannya. Yang kedua 
adalah untuk mengkonfirmasi hasil 
tahun lalu," kata Lou, mengacu pada 
latihan tahunan yang memang kerap 
dilakukan pulau tersebut.

Sebelumnya, Rabu, tentara Cina 
(PLA) mengatakan serangkaian 
operasi militer gabungannya di laut 
dan wilayah udara di sekitar Taiwan 
te l a h  " b e rh a s i l  m e nye l e s a i ka n 
berbagai tugas secara efektif menguji 
k e m a m p u a n  t e m p u r  t e r p a d u 
pasukan". Ini diyakini sebagai upaya 
mengakhiri latihan perang yang telah 
dimulai sejak Kamis pekan lalu 
itu.Meski demikian, PLA mengaku 
akan rutin berpatroli di wilayah itu. 
PLA menegaskan akan mengawasi 
p e r u b a h a n  s i t u a s i  d i  S e l a t 
Taiwan.(AP,Reuters,CNA,ist/dya)

(Ilustrasi)	Tentara	menembakkan	senjata	artileri	Howitzer	155m	dalam	latihan	militer	tahunan	di	wilayah	bagian	Pingtung,	selatan	Taiwan.	(Foto-Reuters)


